

# WARTA

## Kapolsek Sukaresik Bersinergi dengan TNI, Siagakan Personel di Gudang Logistik Pilkada

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.WARTA.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.WARTA.CO.ID)

Nov 23, 2024 - 10:00



Polres Tasik Kota – Dalam upaya menjaga kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota, bersama TNI setempat, meningkatkan kewaspadaan

dengan menyiagakan personel di gudang logistik Pilkada.

Langkah ini diambil untuk memastikan semua logistik pemilu tiba dengan aman dan terlindungi, serta mencegah potensi gangguan yang dapat menghambat proses pemilihan.

Pengecekan dan pengamanan logistik Pilkada ini dilakukan di gudang penyimpanan di wilayah Sukaresik, yang menyimpan berbagai peralatan penting seperti kotak suara, surat suara, dan perlengkapan pemilu lainnya. Kapolsek Sukaresik bersama Dandim dan anggota TNI, melakukan patroli rutin serta memastikan logistik dalam keadaan utuh dan tidak ada kerusakan.

"Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan bahwa semua logistik Pilkada berada dalam kondisi aman dan siap digunakan pada hari pemungutan suara. Kami bersinergi dengan TNI untuk menjaga keamanan dan mencegah segala potensi kerawanan yang bisa mengganggu jalannya Pilkada," ujarnya Sabtu (23/11/24)

Kapolsek juga menekankan pentingnya koordinasi antara polisi, TNI, dan penyelenggara pemilu, agar semua tahapan Pilkada berjalan lancar. Ia mengimbau kepada masyarakat untuk menjaga ketertiban dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat menimbulkan ketegangan di tengah-tengah masyarakat.

Selain itu, personel yang dikerahkan di gudang logistik akan terus berpatroli dan melakukan pemantauan setiap saat, guna mengantisipasi segala hal yang tidak diinginkan. "Kesiapsiagaan ini menjadi prioritas kami untuk memastikan Pilkada berlangsung aman dan damai. Kami juga siap memberikan pengamanan hingga ke tingkat TPS," tambah Kapolsek.

Dengan adanya langkah sinergis antara Polsek Sukaresik dan TNI, diharapkan logistik Pilkada dapat terjaga dengan baik, dan proses pemilihan dapat berlangsung dalam situasi yang aman, tertib, dan kondusif.